

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 06 de Febrero de 2024 22:50

+ Seguirán las encuestas, aunque parece ya haber definiciones; Otto busca nominación priísta; el tricolor quiere al Dr. Márquez, pero el PAN estatal a Rogelio Sánchez; ya hay un independiente; en Empalme, Luis Fuentes pone ejemplo; hijo de Dante, al Senado

GUAYMAS, Son. – Se multiplican las encuestas realizadas por no sé quién ni dónde, sobre quién encabeza las preferencias electorales en el Municipio.

Por supuesto, interesados de Morena son los primeros en aparecer, pero las cosas están claras en esas siglas, donde la alcaldesa Karla Córdova lleva mano, seguida por quienes complementan la obligada terna, en este caso el “licenciado” –lleva como 20 licencias en Sindicatura—David Pintor, y enseguida el muy sociable Tino Sarabia.

La última licencia otorgada, la pasada semana, fue acompañada de una solicitud de renuncia justificada, que debe salir antes de vencerse los 90 días solicitado por enésima vez para la primera.

Dicho esto, todos los demás viven la ilusión sustentada en el empujón de sus amigos y la palmada en el hombro, a veces solo para para lograr algo de su parte. Como sucede en todos los partidos.

Ya ve, en el Partido del Trabajo, Sebastián Orduño se sentó a esperar el salto de la diputación local que hoy ostenta hacia la federal del 04 Distrito, pero lo rebasó por la derecha el gerente de las siglas designado para Sonora, el expanista Ramón Flores.

Por primera vez ese distrito lo disputaría gente ajena a Guaymas o Empalme, donde se asientan el 65% de los votos, pues por el lado de la Alianza de “dinos” adelanta “El master” Javier Dagnino, a quien propondrá el PAN, que también arrebató la propuesta para alcalde, con Rogelio Sánchez.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 06 de Febrero de 2024 22:50

Le queda la diputación local al PRI, que quiere al médico Julio César Márquez, pues el facultativo dio la sorpresa –pregunte a los priístas y verá—cuando le preguntaron a la gente si votarían por él.

Porque encuestas tramposas siempre destacan si el votante conoce a algún político. Por supuesto que tener décadas viviendo del presupuesto significa que lo conocen muchos, pero también es sorpresa el resultado cuando la pregunta es ¿Votarían por él?

Debe decirse, el PRI soslayó mucho tiempo al médico Márquez, apreciado por su tarea social de décadas, probada filantropía y ejemplar apego a su partido, de lo cual muchos tricolor carecen.

Hoy podría estar en ese camino y, si no es Rogelio Sánchez el favorecido por el cónclave azul capitalino –siguen mandando desde Hermosillo--, el “Roger” Díaz Brown haría realidad su plan de ir por la alcaldía con el oriundo de la calle 16, pues sabe que es el momento de volver a este tipo de figuras si quiere ganar la elección. Pero debe acatar lo que digan los dueños de las siglas.

OTTO POR LA ALCALDÍA

Hace unos días escribí en un mensaje por “X”: “no es sorpresa que el exalcalde y exdiputado local Otto Claussen Ibarri haya aparecido en las encuestas con altos números; podría ser candidato de la Alianza PRI, PAN y PRD a diputado local del XIV Distrito”.

Esto me contestó el exalcalde y exdiputado local: “XIV Empalme? No, No, para nada. No me limites. Somos más competitivos para la alcaldía de Guaymas”.

Hasta entonces me di cuenta de mi equivocación. En efecto, el Distrito Local 14 está en Empalme y es el 13 el correspondiente a este puerto.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 06 de Febrero de 2024 22:50

Respondí: “sí, me limité, porque me aclaran que los buenos números incluyen interrogantes sobre la alcaldía”, terminando así mi mensaje: los 3 mencionados están en la encuesta para definir propuesta.

Eso de tres, es porque la Alianza presuntamente tiene definido lanzar al industrial pesquero tijuanense que radica en Guaymas hace 40 años, pero al notar efervescencia interna aceptó que tal nominación la disputen por encuesta Rogelio Sánchez, Jesús Saldaña y Julio César “El doctor” Márquez González.

Yo sabía que Claussen la buscaba por el partido Verde, pero miró un hueco y entró a la puja en el PRI, listo para desatar en cuanto la ley lo permita, una campaña de reposicionamiento en el ánimo guaymense. Por eso busca que su nombre se agregue a las encuestas locales, lo cual era una prueba muy interesante.

El caso es que la oferta de candidatos crece y la dificultad mayor es, saber de qué partido es el aspirante que se nos pone enfrente.

Por cierto, la autoridad estatal electoral aprobó al abogado Ricardo Vázquez como aspirante independiente a la alcaldía de Guaymas, a quien la prensa estatal le dio gran cobertura y falta que, de aquí al 31 de marzo, límite para el registro oficial, tenga cumplido el requisito de las firmas de respaldo. Solo le faltará el apoyo material y listo.

EMPALME “LA VÉ” LLEGAR

Qué costaba a los exalcaldes hacer lo que hace hoy Luis fuentes Aguilar. Mire:

Con ayuda del CECOP rehabilita el cerco perimetral de la Unidad Deportiva Municipal “Ángel Castro” y mejora los mercados municipales Centro y Libertad.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 06 de Febrero de 2024 22:50

La Sidur lo ayudó a tender nueva carpeta en el bulevar Independencia, una obra de 24 millones de pesos que incluye varias calles alrededor.

También resolvió el problema eterno de la entrega de despensas para apoyar a jubilados y pensionados del Ayuntamiento, con reconocimiento al trabajo cumplido porque “solo estamos retribuyendo un poco a quienes dejaron gran parte de su vida en el servicio a la comunidad, desde diferentes áreas del engranaje municipal”.

Sébase, había jubilados con apenas 40 pesos de jubilación. La injusticia se corrigió elevando su monto y el de las prestaciones.

Y “a diferencia de otras administraciones”, se remedia en parte el abuso cometido contra la gente, por el egoísmo e inconciencia típica del político del pasado.

Ah, también está por entregar la plaza del pueblo en el poblado “José María Morelos”, que la raza llama “La Atravesada”, donde casi terminan el bonito kiosko que rodearán en sus paseos dominicales las familias locales.

Empalme tiene pocos recursos, pero invertirlos bien, ayuda. Eso se hace ahora.

DE LA CARCEL ¿AL SENADO?

Movimiento Ciudadano hará candidata al Senado de la República por la segunda fórmula, a la exjueza Angélica Sánchez Hernández, a quien encarceló el gobierno de Cuitláhuac García.

Se le encarceló por liberar a un hombre acusado de homicidio, pues portaba un amparo federal, lo cual le valió al mandatario, quien la acusó de delitos contra la fe pública y tráfico de influencia; se le liberó, se le volvió a detener y liberar de nuevo. A ver qué hace el gobernador morenista ahora que la ve saltar a las filas enemigas.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Martes 06 de Febrero de 2024 22:50

Y el dueño de MC, el expriísta exgobernador veracruzano Dante Delgado, dijo que el panista hasta la pasada semana, Leopoldo Deschamps, será su candidato a la gubernatura.

Pero esto debe sumarse a la cultura general: está en lista como candidato al Senado por la primera fórmula, Alfonso Delgado Morales, quien carece de antecedente político, pero es hijo de Dante.